



Citibanamex muy duro con las reformas de AMLO: "Debilitan el sistema político y tiran la disciplina fiscal"

Criticaron que las iniciativas carecen de rigor en su formulación aseguran que no se podrá evitar discutir una reforma fiscal en la siguiente administración.



Sergio Karszyn, director del Departamento de Estudios Económicos de Citibanamex.

Edu López

LPO [26/02/2024]

Los analistas de Citibanamex lanzaron una muy dura crítica a las últimas iniciativas de reformas que envió el presidente López Obrador en el Congreso, con repercusiones tanto en la vida política el país como en las finanzas públicas, advirtieron.

Sobre las iniciativas más políticas, que tienen que ver con el INE y otros organismos autónomos, Nydia Iglesias, directora de Análisis Político de la institución financiera, consideró en conferencia que implican el "debilitamiento del sistema político y sus contrapesos".

Para la analista es una fuerte alerta sumado a que señaló que en los últimos años el país ha transitado su sistema democrático a uno híbrido, con tendencia mayor a un régimen totalitario y el país ha sufrido un deterioro en los índices de democracia liberal.